
Выписка из протокола №09/13 

ежегодного отчетного собрания Союза лесопромышленников РК  
 

г. Сыктывкар, ул. Интернациональная 157 

конференц-зал Министерства развития                     

промышленности и транспорта РК  

              

Присутствуют: 

1. Члены Союза: Байбородов А.Г., Котов В.В., Гарбузюк В.М., Ильчуков С.В., Каракчиев 

А.А., Жиделева В.В., Рыков А.А., Фролов С.П., Михайлов А.Н., Егоров Р.О., Плехов С., 

Екимовский Н.В., Балин Н.А.  

2. Приглашенные:  

а) Министр развития транспорта и промышленности РК – Самоделкин  Андрей 

Николаевич 

б) Начальник Управления лесной, легкой промышленности и машиностроения 

Министерства развития промышленности и транспорта РК - Бровкин Валентин 

Михайлович 

в) Ведущий специалист-эксперт Управления лесной, легкой промышленности и 

машиностроения Министерства развития промышленности и транспорта РК - Дияк 

Алексей Чеславович 

 

Председательствует –  генеральный директор Союза лесопромышленников РК 

Байбородов А.Г., секретарь – помощник генерального директора Эйхман Л.Р. 

 

Повестка дня заседания: 

 

1. Отчет о деятельности Союза лесопромышленников РК за 2013 г. 

(генеральный директор Байбородов А.Г.).  

2. Бюджет Союза лесопромышленников РК на 2014 г. (генеральный директор 

Байбородов А.Г.).  

3. Разное.  

Реализация повестки дня: 

 

       По первому вопросу с информацией выступил А.Г. Байбородов. Он подвел итоги 

работы Союза лесопромышленников РК за 2013 год. В прошедшем году было много 

внимания уделено проблеме перевозки лесных грузов, которая возникла в связи со 

вступлением в силу в феврале 2013 года приказа Минтранса РФ №258 от 24.07.12 

(ограничение массы автопоезда до 40 тонн). Проблема обсуждалась на разных уровнях, в 

том числе с Дорожным Агентством РК, республиканским ГИБДД, Министерством 

развития транспорта и промышленности РК, а также с первым заместителем Главы 

Республики Коми Буровым А.А. Однако проблема осталась актуальной, поскольку 

республиканские органы власти не имеют полномочий для ее решения. Письмо с 

просьбой внести изменения в приказ направлено в адрес Уполномоченного по правам 

предпринимателей РФ Титову Б.Ю.  

      Также в докладе А.Г. Байбородов отметил, что в  прошедшем году Союз 

лесопромышленников РК совместно с органами исполнительной власти принял участие в 

пяти выездных районных совещаниях по вопросам развития лесоперерабатывающего 

комплекса в РК. Основными проблемами лесного бизнеса в районах остаются: высокая 

стоимость древесины на корню, транспортная недоступность лесных участков, отсутствие 

сбыта балансовой древесины, ограничение общей массы автопоезда до 40 т. 

     С дополнением к докладу выступил В.М. Бровкин. Он отметил, что в 2013 году Союз 

лесопромышленников вел активную работу, благодаря чему к обсуждению проблем 

лесного бизнеса подключилось большинство компетентных органов власти. Тем не менее, 

лесопромышленный комплекс республики по-прежнему испытывает множество проблем, 
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в том числе: уход малого лесного бизнеса, монополизм ОАО «Монди СЛПК», трудности, 

возникшие при реализации инвестиционных проектов ООО «Лесозавод №1», ООО 

«Сыктывкарский промышленный комбинат», банкротство «Жешартского фанерного 

комбината», «Княжпогостского завода ДВП».  

  

В обсуждении приняли участие: Самоделкин А.Н., Каракчиев А.А., Михайлов А.Н., 

Котов В.В. 

 

Решили: принять информацию к сведению. 

 

По второму вопросу выступил А.Г. Байбородов.  

 

В обсуждении приняли участие: Самоделкин А.Н., Каракчиев А.А., Бровкин В.М., 

Жиделева В.В. 

 

Было поддержано мнение, что Союзу лесопромышленников РК необходимо дальнейшее 

сотрудничество с ОАО «Монди СЛПК», поэтому нужно найти новые формы 

сотрудничества. Также было предложено в начале 2014 года провести встречу 

лесопромышленников с Главой Республики Коми Гайзером В.М. Решено в январе 2014 

года вновь собраться в Министерстве развития промышленности и транспорта РК, чтобы 

сформулировать повестку дня для встречи с Главой республики.  

 

Для покрытия бюджета Союза лесопромышленников РК на 2014 год членам союза было 

предложено оплатить существующие членские взносы в течение первого квартала 2014 

года.  

 

Решили:  

1. Провести собрание членов Союза лесопромышленников РК в январе 2014 года и 

сформулировать проблемы для обсуждения на встрече с Главой Республики Коми 

Гайзером В.М.  

2. Членам Союза лесопромышленников РК произвести оплату членских взносов в течение 

первого квартала 2014 года. 

3. Продолжить решение вопроса пополнения бюджета во втором квартале 2014 г.  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

 

                         
 

  

Секретарь                                                                                                         Л.Р. Эйхман  

 

 

 

Генеральный директор  

Союза лесопромышленников РК А.Г. Байбородов 


